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— BASTIA —

P
OCHI MESI ci dividono
dall’appuntamento elettora-
le per il rinnovo di sindaco

e amministrazione comunale. Il
quadro dei candidati si sta deline-
ando. Il centrodestra ha scelto il
suo candidato guida in Stefano
Ansideri che farà una corsa per
vincere e non solo gareggiare. Sul
fronte opposto del centrosinistra i
lavori sono in corso tra molte divi-
sioni e il tentativo ad opera dei Co-
munisti italiani di rimettere insie-
me i cocci. C’è anche Rosella Ari-
stei, presente in modo autonomo
da quattro anni (marzo 2004)
quando decise di rompere con il
suo partito, i Ds, di cui era stata
segretario comunale fino a un me-
se prima. E oggi? «Ero e rimango
nel centrosinistra — precisa subi-
to la capogruppo delle liste civi-
che — ma non intendo essere pri-
gioniera delle ideologie. Oggi, co-

me ho detto alla riunione dei par-
titi del centrosini-
stra, l’appartenenza
politica ha poco sen-
so, se non è accom-
pagnata da una forte
condivisione dei
programmi politici
e amministrativi».
Questo è un nodo, a quanto pare,
ancora da sciogliere; tuttavia le ri-
nuncia del sindaco uscente Fran-
cesco Lombardi potrebbe riaprire

prospettive di ampie intese. «De-
vo sottolineare – ag-
giunge Aristei – che
le liste civiche fino a
oggi sono state sfac-
ciatamente snobba-
te dagli altri partiti,
soprattutto da quelli
di governo che han-

no fatto di tutto per metterci in
cattiva luce. In questi quattro an-
ni il nostro movimento è cresciu-
to soprattutto tra la gente e qualsi-

asi decisione deve tenere conto
della volontà di molti e non solo
mia personale». Già a settembre
avevate annunciato la volontà di
esserci, poi nelle ultime settima-
ne è calato un inspiegabile silen-
zio. «Noi ci saremo, questo non è
in discussione. Abbiamo frenato,
io e il collega Brozzetti, perché la
situazione è in movimento». Non
è un mistero che, soprattutto nel
Pd, si parli dell’Aristei candidato
sindaco del centrosinistra. Come
risponderebbe a questa sollecita-
zione? «Non posso dirlo, ora, per-
ché siamo impegnati, non solo io,
a definire la linea politica ed elet-
torale delle liste civiche». L’invi-
to è però allettante e potrebbe por-
tare alla conquista del potere. «Il
potere per il potere non mi inte-
ressa – spiega – se non è motivato
da chiari e trasparenti criteri di
metodo, solidi contenuti e obietti-
vi condivisi».

m.s.

— ASSISI —

UN ASSISANO al vertice della neonata F.i.bal., la Federazio-
ne Italiana Balestrieri, il cui atto di fondazione è stato sottoscrit-
to a Cagliari. E’ Alberto Passeri, che è stato eletto presidente; il
vice è Franco Fanais di Cagliari e mentre segretario è Romolo
Trincia di Norcia. Fanno parte della F.i.bal., quali soci fondatori,
l’Associazione Majores Ballistarii Asisii di Assisi, la Compagnia
Balestrieri Castel di Castro di Cagliari e l’Associazione Bale-
strieri San Benedetto da Norcia di Norcia mentre altre due as-
sociazioni sono prossime ad essere affiliate. Del Consiglio Na-
zionale fanno parte anche i rispettivi presidenti e maestri d’ar-
me di ciascuna iscritta; Assisi è stata scelta quale sede della Fede-
razione mentre il torneo nazionale si disputerà ogni prima do-
menica di settembre a Cagliari, con il patrocinio del Comune e
dell’Associazione Artigiani.

— MARSCIANO —

UN’OPERAZIONE antidro-
ga, che ha coinvolto le due re-
altà di Marsciano e Perugia, è
stata messa in atto dai carabi-
nieri del Nucleo operativo e
radiomobile della Compagnia
di Todi. Un giovane studente
originario di Marsciano ma
con l’abitazione nel capoluo-
go è stato arrestato per deten-
zione ai fini di spaccio di stu-
pefacenti. Al suo domicilio i
militari guidati dal tenente
Marcello Egidio sono arrivati
al termine di una serie di inda-
gini. In particolare è attraver-
so un altro giovane studente
di Marsciano, sotto osserva-
zione da tempo, che i carabi-
nieri si sono messi sulle tracce
dello spacciatore: il giovane
assuntore, che si recava spes-
so a Perugia per acquistare
dell’hashish da un suo coeta-
neo, è stato infatti fermato e
trovato in possesso di un mo-
desto quantitativo di droga.
La contestuale perquisizione
nell’abitazione di Perugia del-
lo spacciatore, originario an-
ch’egli di Marsciano, ha per-
messo ai militari di rinvenire
diverse decine di grammi di
hashish destinate allo spaccio
e una somma di denaro, pro-
vento dell’illecita attività. Ar-
restato nella notte tra domeni-
ca e lunedì, il giovane studen-
te è stato condotto ieri dinnan-
zi al Tribunale di Perugia per
essere processato con il rito di-
rettissimo, mentre il suo coe-
taneo è stato segnalato alla
Prefettura come assuntore di
stupefacenti.

TRATTATIVA
Potrebbe
candidarsi

dopo Lombardi

— ASSISI —

SVILUPPO DEL TERRITORIO, si
guarda oltre il turismo. olIl consiglio
comunale, nel corso dell’ultima seduta,
ha approvato sei importanti piani di
sviluppo, urbanistici ed economici,
illustrati dell’assessore Moreno Fortini.
A Petrignano d’Assisi, con procedura di
“sportello unico attività produttive”, è
stato approvato un
importante
insediamento
industriale, per la Ciam
azienda leader che da
anni opera nel limitrofo
comune di Bastia Umbra
e che ora approda nel
territorio di Assisi.

«LA ZONA artigianale – industriale di
Petrignano – sottolinea
l’amministrazione municipale - cresce e
continuerà a crescere con altre
importanti aziende che stanno
pianificando l’arrivo nel territorio».
Sempre nella frazione di Petrignano, fra i
numerosi Piani Urbanistici discussi
relativi a diverse zone del territorio, è
da segnalare quello per completare una

zona del centro storico con un edificio a
‘destinazione mista’ (Proprietà Tofi).
Inoltre, in tema ambientale, è stato
anche approvato il progetto di
sistemazione idraulica del bacino del
fosso Renaro, per proteggere le zone da
esondazioni: questo rende possibile
l’avvio di importanti progetti di sviluppo
abitativi (già previsti del Prg ma sino ad
oggi bloccati) soprattutto nella zona di

Capodaqua, sino al
confine con l’area di
Spello.

DUE le considerazioni
espresse sui lavori dal
sindaco Claudio Ricci: il
ringraziamento per il

grande e importante lavoro che sta
svolgendo l’assessore all’Urbanistica
Moreno Fortini e per il fatto che la
maggioranza si è mostrata ancora una
volta coesa e compatta. Infine la Giunta
ha dato il disco verde all’importante
Piano Attuativo, nella zona di montagna,
in località Ponte Grande, per
realizzazione una piccola, ma significativa
zona abitativa di qualità, per 4000 metri
cubi.

M.B.

ASSISI SCOMMESSA SU URBANISTICA E IMPRESE

«Disco verde» allo sviluppo locale

CANDIDATA
Rossella Aristei
può
rappresentare
una variabile
di peso alle
prossime
elezioni
amministrative

PETRIGNANO
In arrivo lo sportello
unico per le attività

produttive
approvato per la Ciam

ASSISI
Federazione Italiana Balestrieri

Passeri nuovo presidente

TODI
Droga, i Carabinieri
arrestano giovane

e denunciano l’amico

B A S T I A U M B R A

Rossella Aristei
La pasionaria

delle liste civiche


